



DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL
PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA

PENGUMUMAN

NOMOR 3 TAHUN 2023

TENTANG

PENUNDAAN PENGADAAN PENYEDIA JASA LAINNYA PERORANGAN (PJLP) PETUGAS
OPERATOR KOMPUTER KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL DI LINGKUNGAN
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL PROVINSI DKI JAKARTA
TAHUN ANGGARAN 2024

Sehubungan dengan hasil kegiatan Sosialisasi Pengadaan PJLP Tahun 2024 sebagaimana surat undangan Kepala Badan Kepegawaian Daerah Provinsi DKI Jakarta Nomor e-0355/KG.02.00 tanggal 7 Desember 2023, dengan ini diinformasikan hal sebagai berikut:

1. Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Provinsi DKI Jakarta telah mengumumkan pengadaan PJLP Tahun 2024 sebagaimana Pengumuman Nomor 2 Tahun 2023 tentang Pengadaan Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) Petugas Operator Komputer Kependudukan dan Pencatatan Sipil dan Penyedia Jasa Konsultansi Berorientasi Bidang Kependudukan (Arsiparis) di Lingkungan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Provinsi DKI Jakarta Tahun Anggaran 2024.
2. Badan Kepegawaian Daerah Provinsi DKI Jakarta menyelenggarakan Sosialisasi Pengadaan PJLP Tahun 2024 pada 8 Desember 2024. Berdasarkan sosialisasi tersebut diimbau untuk bahwa Perangkat Daerah wajib menyampaikan kebutuhan PJLP pada tahun anggaran 2024 kepada Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta. Oleh karena itu, Perangkat Daerah tidak diperkenankan melakukan pengadaan sebelum adanya Disposisi Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta.
3. Berkenaan dengan hal tersebut di atas, maka Pengadaan Penyedia Jasa Lainnya Perorangan (PJLP) Petugas Operator Komputer Kependudukan dan Pencatatan Sipil dinyatakan **DITUNDA**.
4. Penundaan sebagaimana tercantum pada poin (3), akan diinformasikan setelah terbit Disposisi Sekretaris Daerah Provinsi DKI Jakarta.
5. Untuk Pengadaan Penyedia Jasa Konsultansi Berorientasi Bidang Kependudukan sebagai Arsiparis masih tetap berlaku.

Atas perhatiannya disampaikan terimakasih.

Ditetapkan di Jakarta
pada tanggal 8 Desember 2023

a.n. Kepala Dinas Kependudukan dan
Pencatatan Sipil Provinsi DKI Jakarta

selaku
Ketua Tim Seleksi,

Firman

NIP 197105051998031011